

KÜSTENLINIEN:

Eine Hommage an einen Ozeantropfen

Der große Fehler, den viele von uns machen,
ist so zu tun, als würden wir ewig leben.

Das Meer hat keine solche Entschuldigung
und hat keine Angst vor dem Fall von Wellen.

Vergiss nicht das Wasser unter deinen Füßen!

Finde die flüssigen Teile in dir,
die frei von Starrheit sind!

Wagen Sie sich in salzhaltige Gewässer
und erkunden Sie die Tiefe!

Jeder von uns kann sich wieder
mit dem Meer vereinen.

Jörg: Warum liest du diesen Mist?

Mia: Es ist kein Mist. Es ist einfach eine Laudatio auf den Ozean.

Wen: Achte darauf, wie Menschen Dinge als Mist bezeichnen. Meistens ist das ein Zeichen von Unsicherheit.

Jörg: Verschone mich mit deinem Psycho-Geschwätz! Warum sollte man religiös über den Ozean werden?

Mia: Daran ist nichts falsch!

Jörg: Ja, aber ein Ozean ist eben nur ein Ozean.

Körö: Wir müssen doch alle an etwas religiös glauben, oder? Die meisten Menschen sind religiös in Bezug auf ihre Arbeit, Geld, Familie, Partner oder Haustiere. Der Ozean ist keine schlechte Wahl, um etwas Heiliges zu empfinden.

Wen: Vielleicht brauchen wir das Gefühl, dass etwas heilig ist. Der Geist des Heiligen ist zu knapp geworden.

Eine Kombination aus ChatGPT, Deep-L, Google Bard AI und Deep-L wurde verwendet, um dieses Material zu übersetzen.

- T Newfields

Beg.: 1996 Shizuoka ☆ Rev. 2025 Shizuoka